

LAND & LEUTE

Christian Lorch, Nackenheim, keltert edle Tropfen



Erst 31 Jahre ist der Juniorchef des Weingutes Sans-Lorch in Nackenheim, aber schon Winzermeister. Als Selbstvermarkter erwirtschaftet er den meisten Umsatz in seinem Weinprobierkeller. Aktiv im Verkehrsverein, leitet Christian Lorch die Qualitätsproben beim Weinfest und arbeitet als

„Entenbruder“ beim CVE Nackenheim mit. Seine ganze Familie ist im Weinberg engagiert und dabei schwer im Streß. Trotzdem hat Lorch immer einen lustigen Spruch auf den Lippen. (stg)

NRZ-2.02.1998
8961 20.2-27M